

ちの末娘はゆるキャラが大好きです。もちろん1番のお気に入りはお吉くん♡ゆるキャラが出るイベントにはよく行くのですが、ひお吉くんが参加するイベントが分からなくてなかなか会えず。後で「ここに来てたんだ〜」って思うことが多々あります。ですのでHPや広報ひお吉で事前にひお吉くんが出るのが決まっているイベントを、ぜひ×3、前もって広報してくれると嬉しいです！（絶対に逢いに行きます♡）  
以前にMBCで出てたひお吉くんのぬいぐるみが欲しいです！プレゼントに望みます！  
(T A H 伊集院町 30代男性)

お便りありがとうございます。  
ひお吉くんを応援してくれてありがとうございます！ひお吉くんも日置市のPRのために駆け回っているようですよ！「妙円寺詣り」や「国民文化祭」、これから日置市のイベント盛りだくさんです。きつとひお吉くんも駆けつけてくれるのではないのでしょうか。  
ぬいぐるみプレゼント、ひお吉くんに頼んでみます。ほんと、みなさんにこんなに愛されて、ひお吉くんも幸せ者です。

### フリーク

各地で戦国武将たちがアイドル並みに人気者となつています。日置市にもひお吉くんが登場してイベントなど活躍され、うれしい限りです。歴史上の城も好きですが、城跡巡りも趣きがあつて心惹かれます。  
市には一宇治城、鶴丸城、亀丸城、南郷城など魅力ある城跡があるのに、一向に陽があたりませんように思います。以前鶴丸城跡が上がつてみたが倒木や竹が道を塞ぎ荒れ果てていました。かつては栄華を誇り、美しい城が建っていたであろう事を想像すると残念な気がしました。市でももっと整備して身近にある史跡を見直し、気軽に行けるツアーや健康づくりに散策やウォーキングができるようにしたいと思えます。これを活用しないことはもったいないと思えます。  
(□マン好きなおばさん 日吉町 60代女性)

お便りありがとうございます。  
ほんとついにそつですよね。これだけの史跡を観光資源として活用しないのはもったいないです。先日私も史跡を巡るバスツアーに参加しました。亀丸城跡の空間は本当に素晴らしいものです。あの場所に立って目を閉じると歴史を感じる事ができます。国民文化祭ではそんな史跡めぐりのバスツアーも開催しますので、ぜひ参加してみてください！



**私** マドロ又生活40年だった為に、子育ては妻まかせで、学校、社会人、結婚式、孫が生まれ、やっと孫育てに手を貸している私です。定年後は自治会、老人会と係をいただき7年連続で世話になっていきます。今は足を地につけて、しばし伊集院発展のため頑張らせていただいています。今、子どもたちが育成会を引っ張ってくれています。昔は自分たちの歩いてきた道です。健康第一でと私も頑張ります。

(松竹梅 伊集院町 70代男性)

お便りありがとうございます。  
船乗りの方はそうなっちゃいますよ。その分、より一層、お孫さんが可愛いのではないのでしょうか。私もなかなか家に戻れてないですが、会える時間は精一杯子どもと遊んでいます。「自分たちが歩んできた道」、子どもたちがしっかり引き継いでくれるのは嬉しいですね。子々孫々引きつがれてもらえれば。これからも健康に気をつけて「孫育て」頑張ってください。

今月のお題～日置市子育てエピソード～

～日置市お便り板～